

Beschluss vom 04.06.2020: Die Prüfungskommission der Fakultät Betriebswirtschaft, Prof. Dr. Strunz, Prof. Dr. Greipl, Prof. Dr. Zinser, entscheidet und beschließt
- alle drei Mitglieder wirken stimmberechtigt mit - wie folgt:

MASTER INTERNATIONAL BUSINESS (MIB)

PRÜFUNGSFRISTEN:

Die Fristen zum Antritt von Zweitversuchen werden bis zum Ende des Wintersemesters 2020/21 verlängert.

HÖCHSTSTUDIENDAUER

Das Sommersemester 2020 ist ein reguläres Semester und wird bei der Berechnung der Höchststudiendauer mitgezählt. Die Höchststudiendauer verlängert sich gem. § 8 IV 1 RaPO nur auf Antrag, in dem darzulegen ist, dass die Verhinderung, Studienfortschritt zu erzielen, durch die Covid-19 Pandemie verursacht wurde.



stamp

HOCHSCHULE LANDSHUT
Hochschule für angewandte Wissenschaften
Fakultät Betriebswirtschaft
Am Lurzenhof 1 • D-84036 Landshut
Tel. +49 (0)871 – 506 400 • Fax – 506 506
www.haw-landshut.de

Prof. Dr. jur. Manuel Strunz
Prüfungskommissionsvorsitzender Fakultät Betriebswirtschaft

DECISION

June/04/2020:

The examination committee of the Faculty of Business Administration (Prof. Dr. Strunz, Prof. Dr. Greipl, Prof. Dr. Zinser) decides:

MASTER INTERNATIONAL BUSINESS (MIB)

DEADLINES:

The deadline to resit an exam (2nd attempt) has been extended until the end of the winter semester 2020/21.

MAXIMUM DURATION OF STUDIES

The summer semester 2020 is a regular semester and is included in the calculation of the maximum study duration. According to § 8 IV 1 RaPO, the maximum duration of studies can only be extended upon application. It must be demonstrated that the reason for not being able to complete the academic programme was caused by the Covid-19 pandemic.



stamp

HOCHSCHULE LANDSHUT
Hochschule für angewandte Wissenschaften
Fakultät Betriebswirtschaft
Am Lurzenhof 1 • D-94036 Landshut
Tel. +49 (0)871 - 506 400 • Fax - 506 506
www.haw-landshut.de

Landshut, 04. June 2020
Prof. Dr. jur. Manuel Strunz
Chairman of the examination committee Faculty of Business Administration